

LE CYCLE DES LUMIÈRES

Magic Green Art & École de cirque de Confignon



Le Cycle des Lumières est un **festival transfrontalier d'arts et lumières** se déployant le long des **pistes cyclables du Grand Genève**.

Ce projet relie art, nature et mobilité douce à travers trois grands événements accessibles à vélo. L'objectif est de réenchanter l'espace public naturel en créant des spectacles immersifs, participatifs et éco-responsables, tout en promouvant une **culture accessible à tous**.

La dimension transfrontalière est centrale : les événements auront lieu de part et d'autre de la frontière franco-suisse, mobilisant artistes, habitants et institutions du Grand Genève. Chaque événement **implique la population locale** à travers des ateliers artistiques comme la construction collective d'œuvres en land-art ou encore des parades de vélos lumineux, favorisant l'inclusion intergénérationnelle et le lien social.

L'impact territorial est fort : **le projet valorise les voies vertes, encourage les mobilités douces et invite les participants à repenser leur rapport au vivant**. La transition écologique y est intégrée dès la conception : faible consommation énergétique, zéro déchet, respect des milieux naturels et sensibilisation active aux enjeux environnementaux. Le Cycle des Lumières 2026 incarne ainsi une nouvelle manière de vivre l'art et le territoire, durablement et collectivement.



Saint-Julien-en-Genevois, Perly, Onex,
Ville-la-Grand, la Roche-sur-Foron



Mai, juillet et septembre 2026



Instagram | @magicgreenart
Facebook | @Magic Green Art | @EDCE

Informations et programme

www.magicgreenart.fr
edce.ch

